

Hadir Ditengah Masyarakat Polsek Nyalindung Ciptakan Rasa Aman

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.ARNESSIO.COM

Jul 21, 2023 - 11:32



Hadir Ditengah Masyarakat Polsek Nyalindung Ciptakan Rasa Aman

Sukabumi - Pada Jumat, 21 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S,Pd, melakukan anjangsana ke warga masyarakat di Kampung Cipeet, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut juga diikuti dengan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Dalam acara tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. Bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah dengan menggiatkan ronda malam, untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.
2. Mengingatkan warga agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), dengan tidak mudah tergiur ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri yang berisiko terjebak dalam perangkap perdagangan manusia.
3. Menyampaikan himbauan khusus kepada warga yang memiliki anak sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising, guna menghindari gangguan keamanan dan kenyamanan di sekitar lingkungan sekolah.
4. Mendorong warga untuk selalu siap siaga dan antisipatif terhadap kemungkinan terjadinya bencana, guna mengurangi dampak yang bisa terjadi.
5. Memaparkan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, damai, dan memberikan pelayanan yang efektif dan efisien kepada masyarakat.

Dengan adanya kegiatan anjingsana dan sosialisasi tersebut, diharapkan kesadaran dan partisipasi warga masyarakat meningkat dalam menjaga keamanan wilayah serta menghindari potensi tindak pidana perdagangan orang. Selain itu, pengetahuan tentang program "AA DEDE" Polres Sukabumi diharapkan dapat semakin dikenal dan didukung oleh seluruh warga untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman.

Polres Sukabumi Polda Jabar.